

# Un homme change de sexe pour toucher la retraite plus tôt



En Suisse, les femmes touchent la retraite à partir de 64 ans, les hommes à 65 ans. Pour pouvoir profiter plus tôt de cette manne financière prématurément, un homme a décidé de **changer de sexe** administrativement ...

Depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2022, les suisses peuvent très facilement changer de sexe auprès de l'état civil. Pour ce faire, le demandeur doit faire un entretien au cours duquel sont vérifiés son identité, sa capacité de discernement et son domicile. Il doit ensuite déboursier la somme de 75 francs-suisse. Après cela, il est automatiquement considéré comme de l'autre sexe aux yeux de l'État. La personne n'a aucunement besoin d'avoir préalablement changé de sexe biologiquement.

Le 5 janvier, un homme, connu pour ses nombreuses provocations, a donc suivi cette démarche avec succès. Il ne se sentait pas femme. Il voulait simplement profiter de la rente AVS (la retraite) plus tôt que prévu.

*manifestement abusive*

passé entre les mailles du filet avec succès.

## Sources

- [www.20min.ch](http://www.20min.ch)